

外日角小学校 3年  
学年便り  
R7. 11. 26 (水)



## ファイト！ 2学期もあと少し！！

早いもので、2学期も残りわずかとなりました。めっきり冬らしくなって、登下校時も寒くなってきたが、子どもたちは元気いっぱいに毎日を過ごしています。

12月は2学期のまとめの時期です。いろいろな学習や行事を通して、成長してきた3年生です。今一度、2学期の自分自身をふり返ってみて、残りの時間を有意義に過ごせるようにがんばってほしいと思います。おうちの方々の温かいご支援・ご協力をお願いします。

### 生活に気を付けて

これから、インフルエンザなどの感染症が流行し始めています。自分の健康を守るために、うがいや手洗いなどをこまめに行い、予防をしっかりしていきたいものです。また、充分な休養と栄養が必要です。ご家庭でも、「早ね早起き朝ご飯」を心がけ、夜更かしないで体調を崩すことのないよう注意してください。また、きれいなハンカチやティッシュペーパーなどを忘れず持っているか、確認と声かけをお願いします。



### 縄跳び運動が始まります

12月から体育の時間や休み時間を使って、縄跳び運動が始まります。寒い時期ですが、体を動かして健康に過ごしてほしいと思っています。お家にある縄跳びに名前が書いてあるか、縄の長さが合っているかなどのご確認をお願いします。

12月5日（金）までに持たせてください。

### 持ち物について

寒くなり、防寒具を着てくる児童が増えてきました。それに伴い、手袋やマフラー、ジャンパーなどの落とし物が多くなっています。今一度、持ち物には記名してあるかの確認をお願いします。また、ジャンパーや制服をかける紐が切れている児童もいますので、そちらも確認をして、切れている場合は付けていただくようお願いします。